

1. Прием Заявок на этап REC 13 августа 2017 г. начинается с 25 июля 2017 года.
2. Стартовый взнос уплачивается Учредителю REC в соответствии с п.5.3. Регламента.
3. Реквизиты платежа:

Получатель платежа: ИП ЕРМИЛИН ИГОРЬ ВАСИЛЬЕВИЧ

Номер счета: 40802810401600001071

Валюта: RUR

ИНН: 771003222705

КПП:

Банк: АО "АЛЬФА-БАНК"

БИК: 044525593

Корр.счет: 30101810200000000593

Основание платежа: Стартовый взнос, REC Club 13 августа, Участник (обязательно указать).

4. Стартовый взнос уплаченный до 5 августа составляет – 100.000 рублей на автомобиль Участника.
5. Стартовый взнос уплаченный после 5 августа составляет 120.000 рублей на автомобиль Участника.
6. Стартовый взнос НДС не облагается.
7. В стартовый взнос входит 2,5 часа тренировки 12 августа с.г. с 12:30 до 15:00 (сверх расписания, указанного в Регламенте), а также тренировки (по Частному регламенту REC Club) 13 августа с.г.
8. **Боксы арендуются Участником на трассе Казань Ринг** в частном порядке у спортивного организатора, контакты - в Частном регламенте этапа REC Club.

Оргкомитет

Bulletin № 2 (translation for foreign participants)

1. Acceptance of Applications for the REC stage on August 13, 2017 begins on July 25, 2017.
2. The entry fee is paid to the REC Founder in accordance with clause 5.3. of the Regulations.
3. Account for bank transfer is given in Russian above
4. The entry fee paid before August 5th is - 100,000 rubles per car of the Participant.
5. The entry fee paid after August 5th is 120,000 rubles per car of the Participant.
6. The entry fee is not subject to VAT.
7. The entrée fee includes practices on August 12th (2,5h, 12:30-15:00) and practices according to the Private Regulations of the REC Club Stage on Kazan Ring, August 13th.
8. Boxes are to be rent directly at Kazan Ring (contacts are given in the Private Regulations of the Stage)